



Mercedes-Benz: «Park Hotel Vitznau – V-Klasse 250 4MATIC 4x4»

Presse-Information

V-Klasse 250 4MATIC 4x4 – auch in der Luxushotellerie wertvoll

6. Juni 2017

- **Permanenter Allradantrieb**
- **Reihenvierzylinder 2,1-Liter-Dieselmotor**
- **Grosszügige Platzverhältnisse für bis zu 8 Personen**

Mit der V-Klasse 250 4MATIC 4x4 hat das Park Hotel Vitznau eine zuverlässige und sichere Grossraumlimousine im Einsatz. Von der neuen V-Klasse sind auch die Gäste begeistert.

Schlieren – Das Park Hotel Vitznau liegt inmitten der idyllischen Landschaft am Ufer des Vierwaldstättersees. Die Geschichte dieses einmaligen wie beeindruckenden Luxushotels begann im Jahre 1903 und verfügt heute mehr denn je über internationale Strahlkraft. Im Einklang mit der Natur und nicht weit vom Schweizer Ur-Legendenort, dem Rütli, ist das Park Hotel Vitznau Garant für Erholung und Serviceleistung auf höchstem Niveau.

«Diese atemberaubende Landschaft ist ein riesiges Plus. Doch damit alleine ist es selbstverständlich nicht getan», so der Vizedirektor Moritz Dürler. «Von den Residenzen und Suiten über den Spa-Bereich bis hin zu den Restaurants, dem Weinkeller sowie den Meeting- und Eventlokalitäten ist bei uns alles <state of the art>. Damit zusammenhängend schätzen unsere Gäste die persönliche Servicebereitschaft unserer Mitarbeiter», führt er weiter aus.

Was die ausländischen wie inländischen Gäste zudem schätzen, das ist die Mercedes-Benz V-Klasse 250 4MATIC 4x4. «Wir haben nur positive Reaktionen», bestätigt Moritz Dürler und ergänzt: «Auch wir können nur das Beste über unsere neue V-Klasse sagen.»

4MATIC ist ein permanenter Allradantrieb, der die Antriebskraft je nach Bedarf auf die einzelnen Räder verteilt. Dies übernimmt eine Elektronik, die verschiedene Fahrsituationen und Zustände auswertet. 4MATIC sorgt für mehr Traktion auf Eis, Schnee und nassem Untergrund – sowie für mehr Fahrspass und Sicherheit auf der Strasse.

Daneben verfügt der flintgrau metallic lackierte Van mit schwarzem Nappa-Leder über einen Reihenvierzylinder 2,1-Liter-Dieselmotor (140 kW, 190 PS, 440 Nm). Zudem ist er mit grossem AdBlue Tank sowie Anhängervorrichtung ausgestattet. Und das gut abgestimmte Fahrwerk sowie die direkte Lenkung halten dem Vergleich mit einem Pkw gut stand. «Das Fahren mit der V-Klasse macht richtig Freude, das Handling ist beeindruckend und der Komfort überdurchschnittlich hoch», bestätigt Moritz Dürler.

Die exklusive Grossraumlimousine bietet bis zu acht Personen Platz – inklusive Gepäck. Zudem sorgt die Laderaumunterteilung dafür, dass Gepäck oder Einkäufe während der Fahrt geordnet und sicher am gewünschten Ort bleiben. «Wir haben eindeutig die beste Wahl getroffen. Einerseits erfüllt die neue V-Klasse unsere hohen Anforderungen, andererseits können wir der partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit Mercedes-Benz und dem Auto-Center Benno Müller nur Gutes abgewinnen», freut sich der Vizedirektor.

Ansprechpartner

Artur Demirci, +41 (0)44 755 88 23, artur.demirci@daimler.com

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:
www.media.daimler.com und www.mercedes-benz.ch

